



AKTUELL



SCHULSPORT- EHRUNG IN MÜNCHEN

Unser erfolgreiches Ruderteam wurde von Kultusminister Piazzolo für das Erreichen des 3. Platzes im Landesfinale ausgezeichnet.



Wir freuen uns, Ihnen im Rahmen dieses kurzen Newsletters regelmäßig Einblicke in die Aktivitäten unserer Schülerinnen und Schüler geben zu dürfen.

Die Schulfamilie des ASG wünscht Ihnen ein frohes Osterfest und einen braven Osterhasen.



MUSIKTAGE

42 Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 7 bis Q12 probten drei Tage in Alteglofsheim.



EXKURSION NACH REGENSBURG

Die 9. Klassen gingen auf Spurensuche nach jüdischem Leben in Regensburg und besichtigten die Synagoge.



SCHÜLERAUSTAUSCH

Zwölf Schülerinnen und Schüler der 9. und 10. Jahrgangsstufe nahmen am Frankreich-Austausch mit dem Lycée Notre Dame Du Mans teil.



TISCHTENNIS

Das Tischtennis-Team brillierte in der Bezirkseisrunde und qualifizierte sich damit für das Südbayern-Finale.



TANZGRUPPE CONBELLA

Die neu formierte Tanzgruppe Conbella erreichte den zweiten Platz beim Bezirksfinale Tanz in Pfarrkirchen.



WALDJUGENDHEIM

Die 6. Klassen entdeckten den Bayerischen Wald und eroberten den Lusen.



THEATER

Die Theatergruppe begeisterte die Zuschauer an zwei Abenden mit "Grimmskram".



Tag der offenen Tür



WISSENSWERKSTATT

Die 5. Klassen durften zum zweiten Mal in die Wissenswerkstatt und bauten eine „Hui-Maschine“.



JUNIORS ON STAGE

Die Bühne gehört am 29.03 den Nachwuchstalenten des ASG, die mit spannenden Texten und wunderschöner Musik verzauberten.



SKILAGER

Die Wintersportwoche der 7. Klassen in Werfenweng war ein voller Erfolg.





T
A
G
D
E
R
O
F
F
E
N
E
N
T
Ü
R